
VERBALE del 17/11/2015 

L’anno 2015 il giorno 17 del mese di novembre si è riunita la terza Commissione Consiliare, 

nei locali della propria sede di via G. Bonanno-51, giusta convocazione del giorno 30 

ottobre 2015. Alle ore 9,00 è presente la presidente La Colla. In mancanza del numero 

legale, in prima convocazione, la seduta viene rinviata di un’ora. Alle ore 10,00 sono 

presenti i consiglieri Figuccia, La Colla e Spallitta. La presidente La Colla, assistita dalla 

segretaria supplente sig.ra Ornella Cuticchio, constata la presenza del numero legale in 

seconda convocazione e dichiara aperta la seduta. All’O.d.g. i seguenti punti 1) 

Programmazione lavori di Commissione; 2) disamina atti della commissione. Si dà atto che 

alle ore 10,05 entra il cons. La Corte. In Ordine al primo punto dell’O.d.g. la presidente La 

Colla, in considerazione dell’incontro avvenuto nella seduta della commissione di giorno 16 

u.s, con il Collegio dei Revisori, propone di reiterare la richiesta di budget e bilanci delle 

partecipate e contratto di servizio AMAT, al Presidente del Consiglio Comunale ed al dott. 

Sergio Pollicita dirigente del Servizio Programmazione e Controllo Organismi Partecipati. I 

consiglieri presenti concordano con la presidente e si dà mandato alla segretaria di procede 

alla stesura della sopracitata richiesta. Interviene il cons. La Corte che facendo riferimento 

ad un articolo del giornale “La Repubblica” di giorno 14 novembre u.s., in merito alle 

problematiche tram, considerato che ad oggi in commissione, pur essendo competenza della 

stessa, non è pervenuta alcuna proposta di delibera AMAT, propone di scrivere un 

comunicato stampa a firma di tutti i componenti della III Commissione. Si dà atto che alle 

ore 10,20 entra il cons. Scarpinato. Si continua la discussione sul Tram e la cons. Spallitta, 

in riferimento a quanto detto dal cons. La Corte, propone di organizzare una conferenza 

stampa. I consiglieri presenti concordano con quanto proposto dalla cons. Spallitta che alle 

ore 10,40 lascia la seduta. La presidente La Colla passa al punto due dell’O.d.g. e pone 

all’attenzione della commissione, le relazioni trimestrali delle Società Partecipate. Si dà atto 

che alle ore 10,50 entra la cons. Bonvissuto, che, comunica ai Consiglieri che ieri in 

conclusione dell’audizione con i Revisori il Presidente del Collegio ha dato la sua 

disponibilità ad intervenire in Commissione dopo mercoledì per trattare del contratto di 

servizio AMAT dacché non ne abbiamo potuto trattare nel confronto di ieri. Si dà atto che 

alle ore 11,00 escono i cons. Figuccia e La Corte. La presidente accoglie la richiesta della 

cons. Bonvissuto ed alle ore 11,05 esauriti gli argomenti, chiude la seduta.  

LA SEGRETARIA SUPPLENTE    LA PRESIDENTE 

(O. Cuticchio)                                (Luisa La Colla) 

 


